



La defensa de la democracia será a través de la reforma electoral: Ignacio Mier

Desde Tabasco, el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, llamó a los mexicanos a luchar por una democracia plenamente ciudadana, para lo cual el instrumento será la reforma electoral, misma que defenderán como Grupo Parlamentario desde la Cámara de Diputados.

<https://retodiario.com/politica/2023/02/11/la-defensa-de-la-democracia-sera-a-traves-de-la-reforma-electoral-ignacio-mier/>